

Glosas Vespertinas

■ "MEDALLA HONOR AL MERITO: GUILLERMO ANDREVE"

Cuando el IFARHU asumió la responsabilidad de otorgar las merecidas becas a los estudiantes con los más altos índices académicos de nuestros planteles secundarios, el Ministerio de Educación quedó exento de proporcionar a estos jóvenes estudiantes estímulo alguno. El Dr. Aristides Royo, Ministro de Educación acertadamente resuelve este negativo vacío: la creación de "La Medalla de Honor al Mérito GUILLERMO ANDREVE", para el estudiante que obtenga el Primer Puesto de Honor, al concluir su Sexto Año de estudios Secundarios.

■ SIMBOLO DE DIGNIDAD Y PATRIOTISMO

"La Medalla Honor al Mérito Guillermo Andreve" será un blasón de honor y distinción en el pecho del estudiante de Sexto Año, de los planteles privados o públicos del país, que al concluir sus estudios secundarios obtenga el más alto índice Académico. Y así el Ministerio de Educación perpetuará la Memoria del insigne patriota istmeño. Felicitamos a las autoridades de Educación por el loable empeño.

■ FRUCTIFERO PRIMER ANIVERSARIO

Celebra desde ayer el Primer Aniversario de Fundación el "Museo del Hombre Panameño", 125 mil panameños y extranjeros han recorrido sus imponentes exposiciones para apreciar la rica y variadas manifestaciones de nuestra Etnografía, Antropología e Historiografía. Hoy, enviamos una efusiva felicitación al INAC, al Patrimonio Histórico y a ese grupo de profesionales panameños, que encabezados por la Dra. Reina Torres de Araúz, brindan al Pueblo Panameño un testimonio viviente de la grandiosidad de nuestro Pueblo a través de las épocas.

■ NUEVO MUSEO DE HISTORIA DE PANAMA

Otro acto significativo, para mañana a las 8 de la noche, corresponderá al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Ingeniero Demetrio B. Lakas, inaugurar el nuevo Museo de Historia de Panamá, ubicado en el antiguo Palacio Municipal, en el Parque de Catedral. Una nueva obra que será timbre de orgullo para el INAC y la Dirección del Patrimonio Histórico.

■ LA JUNGLA ARTISTICA PAÑAMEÑA

Nuestro diario bregar nos permite apreciar que el mundo de las actividades artísticas de Panamá, es una verdadera jungla, atestada de impenetrable vegetación tropical, húmeda y sofocante. Y en ella conviven desde voraces pirañas, temibles reptiles y hasta exóticas aves del paraíso. Prevalece tanta incompreensión, insidia y maldad, rayana en la alevosía que tanto contribuye a la castración intelectual en nuestro árido ámbito artístico.

■ QUIENES SON NUESTROS DETRACTORES

Y ahora con inaudita violencia atacan "LA ULTIMA de la actualidad cultural", que publicamos en nuestra Edición Dominical, por las críticas que con objetividad ofrecemos a nuestros lectores en el amplio panorama artístico que se encuadra en nuestra sociedad. Pero como a ciertos pintores, escritores y dramaturgos que ostentan una impermeabilidad seráfica, un egocentrismo estulto y una vanidad sin límite, les cae mal, entonces corren a la difamación... a la compra de sicarios y panfleteros para atacar el trabajo periodístico que ha merecido el elogio de extranjeros y nacionales.

■ NUESTRO INQUEBRANTABLE RESPALDO

No señores. "LA ULTIMA de la actualidad cultural" seguirá en su esfuerzo de contribuir a enaltecer los valores culturales en nuestro medio. Y continuará como un esfuerzo de dignos y profesionales críticos de ARTE que son conscientes de sus responsabilidades. Y que sirvan estas GLOSAS de advertencia a quienes por no tener genuina jerarquía artística en nuestro medio, que este grupo de colaboradores cuenta con el total respaldo de la Dirección de este diario.

■ UN ATAUD "EXTRA LARGE"

Las autoridades del Municipio, encargadas de los Cementerios, procederán mañana a dar cristiana sepultura al Roy Foster Williams, ultimado prófugo de larga estela de robos y atracos. Como nadie reclamó el cadáver se le declara "muerto, pobre de solemnidad". Un dato curioso es que se tuvo que pagar extra porque se confeccionó un ataúd "extra large". ¿Y los B.33.000 que se robaron?

Y QUIEN FUE NUESTRA REPRESENTANTE?

La prensa colombiana informa con gran despliegue que en la paradisíaca isla de San Andrés se realizó recientemente el Concurso Internacional de "Señorita Coco" que contó con la participación de candidatas de Guatemala, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Puerto Rico, Panamá y Colombia. Ganó la Srta. Lisset Scarlet, representante de El Salvador. Por curiosidad, ¿quién fue la digna representante de los panameños?

¡TICOS POR MILES!

Es tal la cantidad de turistas ticos que se encuentran en nuestro país, para hacer sus compras navideñas, que los hoteles y casas de hospedajes están atestados. Aun en la "Piscina Patria" y la "Adán Gordón" encontramos deportistas ticos, con familiares, usando las facilidades de alojamiento. Todos debemos cooperar para hacer placentera la estada de nuestros vecinos centroamericanos en Panamá.

"VACACIONES FELICES"

Revolucionario Proyecto Deportivo Escolar, durante las vacaciones prepara el Ministerio de Educación. A manera de prueba este año, para las ciudades de Panamá, Colón y La Chorrera, con la participación de los Profesores de Educación Física, permanecerán abiertas las instalaciones deportivas escolares, para organizar actividades deportivas a los miles de estudiantes que disfrutan de vacaciones. ¡Magnífico!

PROYECTO DE GRANDES BENEFICIOS

Los Profesores de Educación Física, trabajarán seis semanas, y en esa forma podrán cumplir con el compromiso de trabajar seis semanas que exige la Ley, y además permitir el Curso de Rehabilitación de los estudiantes deficientes en Educación Física. El Gobierno Nacional no puede darse el lujo de mantener cerradas sus instalaciones deportivas escolares, cuatro meses durante el año. Enhorabuena este Proyecto que cuenta con el entusiasta apoyo del Ministro Dr. Royo. A trabajar, señores Profesores de Educación Física, en beneficio de nuestros estudiantes que lo que necesitan es canalizar positivamente sus actividades en el largo período de ocio de los meses de vacaciones.

"EL CARNAVAL TABLEÑO"

TESTIMONIO DE UNA TRADICION

La Murga "La Soberana" dirigida por el Prof. Eric Santamaría, bajo los auspicios

del INAC, alegró el acto de inauguración anoche de la Exposición Temporal... Testimonio de una Tradición: "El Carnaval de Las Tablas". En dos Salones del Museo del Hombre Panameño se exhiben, vestuarios de las Soberanas de Calle Arriba y Calle Abajo, tocados, disfraces, bellas polleras, fotografías y proyecciones a colores de bellos pasajes de una tradicional fiesta que evoca gratos recuerdos en miles de panameños. No dejen de visitar esta magnífica exposición.

LA EMBAJADA ARGENTINA DONARA PREMIOS

Con motivo de la finalización del Año Escolar, la Embajada Argentina ha dispuesto entregar premios en las distintas graduaciones de los planteles escolares a los mejores alumnos. Escuela Rep. de Argentina; Escuela Domingo Faustino Sarmiento, de San Isidro; Instituto Pedagógico y en la Escuela General José de San Martín. En este último plantel se donará un moderno equipo de amplificadores, y se obsequiarán además material didáctico y colección de libros argentinos.

¡NOCHE DE REINAS!

Anoche en el Acto de Inauguración de la Exposición del Carnaval Tableño, correspondió a las Soberanas de las Tunas de Calle Abajo y Calle Arriba de Las Tablas - 1977, inaugurar el evento: Sus Majestades Eida I^a y Magdala I^a y las dos gentiles soberanas estaban acompañadas de las Reinas para los próximos Carnavales Tableños: Suleyka Vergara de Calle Arriba y Normita Testa de Calle Abajo. ¡Era un derroche de bellezas en el Museo del Hombre Panameño!

"LA LEY ES LA LEY"

Toda mercancía de contrabando debe ser decomisada independientemente de que el poseedor conozca o no su procedencia ilegal. El conocimiento de la circunstancia será lo que determinará si procede sanción contra él. En todo caso el poseedor, si fue sorprendido en su buena fe, ¡debe demandar a quien le metió el plomo!

DILUVIO EN LA EXPOSICION

Casas de la Calle 36, del Barrio de la Exposición, sufren inundaciones cada vez que llueve, por deficiencias en las tuberías de drenaje, sin que valgan quejas para que sea corregida dicha anomalía. Entre esas residencias podemos indicar la distinguida con el número 5-38. ¿Se necesitará la orden de algún Coronel?